

23.01.2015

Weihnachten in Polen: Korps Starachowice



„Kleine Dinge sind wichtig“ – so lautete das Weihnachtsmotto im Korps Starachowice. Dank der Unterstützung der Tierklinik „4 Pfoten“ konnten wir beim Weihnachtsessen für Obdachlose eine sehr heimelige Atmosphäre schaffen. Die Kinder aus unserem Sonnenschein-Klub teilten ihre Freude mit den Menschen von der Straße. Unsere besonderen Gäste vom Stadtrat, Malgosia Zatorska und Jerzy Mishkevich, sangen Weihnachtslieder und tanzten sogar ausgelassen mit den Kindern. Sie überbrachten Weihnachtsgrüße von Bürgermeister Mark Materek und dankten der Heilsarmee für die Arbeit.

Wir bereiten einige neue gemeinsame Projekte für das neue Jahr vor. In diesem Jahr beteiligte sich unser Korps an dem internationalen Projekt „Weihnachten im Schuhkarton“. Wir begannen lange vorher mit den Vorbereitungen und studierten zwei Weihnachtsstücke für Kinder verschiedenen Alters ein. Zum ersten Stück luden wir etwa 50 Kinder aus unserem Klub ein. Das Musical „Weihnachtsbaum“ erzählte von einem kleinen Baum, der sehr bescheiden war und unter den anderen Bäumen nicht auffiel. Dennoch war er der einzige, den die himmlischen Sterne schön dekorierten und der jetzt jedes Weihnachten fröhlich für uns strahlt: „Kleine Dinge sind wichtig.“



Unsere Gäste bei der zweiten Veranstaltung waren vor allem Kinder aus armen Familien, die uns vom örtlichen Sozialamt empfohlen worden waren. Unser größter Dank gebührt Gott für seine wunderbare Gnade, der Wunder getan und mit seinem Weihnachtsgeist Obdachlose und kleine bedürftige Jungen und Mädchen besucht hat.

Regionalsergeantin Bozena Olszewska